

Acta Asamblea Extraordinaria 05/06/2013

TABLA:

Claustro
CGE
Varios.

1)CLAUSTRO

Jornada óptima, pero se redundó en lo mismo.
Invitar a participar a los funcionarios a participar en el próximo claustro (con tema de democracia),
Se propone hacer una tallarinata y realizar el segundo claustro a la hora del almuerzo.

Rommy Rojas reafirma que el claustro fue una buena instancia, pero hubo muchas cosas que faltaron, que faltó participación del alumnado y de los funcionarios. No se dijeron cosas y faltó dirección y que como alumnado debemos perder el miedo ante los profesores.

Se hace un llamado de atención para aumentar la participación.
Hubo avances en el sentido de que participó gente que no suele asistir a las asambleas.

Sobre el tema de democracia, se ha conversado en la asamblea, se quiere normar el tema del consejo de carrera, pero se acota que no es buena idea realizar el segundo claustro esta semana.

Se propone difundir la fecha del claustro con su tema, realizar una asamblea previa (fecha tentativa: lunes 10 de junio) para organizar el claustro y llamar a participar a los alumnos de todas las generaciones de Geología.

Los funcionarios se mueven de otra manera, ellos tienen su instancia para organización (sindicatos).

El claustro debiese ser la próxima semana pero se va a evaluar si al sumar el tema de malla curricular, lo cual retrasaría un par de semanas.

El tema de malla curricular debe estar ligado al tema de democracia, porque están articulados de la misma forma. Exigir cumplimiento de plazos (luego de fijar uno).

Los profesores no dieron claridad del avance del cambio de malla, pero dijeron que enviarían la respuesta, exigir que muestren el avance de su trabajo.

En salud el tema está sumamente avanzado, y en muchas otras carreras, pero si no nos comunicamos con los profesores, no podremos dirigir el asunto para lograr un desarrollo óptimo de este.

Luego de la asamblea, Yoal hablará con los profesores y durante la semana, con los funcionarios para hacer un sondeo y buscar espacios para trabajar en conjunto.

Se propone dividir las horas de trabajo en jornadas, fijar fechas para las jornadas.

Finalmente, se concluye que debiésemos incluir en el claustro el cambio de malla, amarrar el tema para evaluar los avances.

Con respecto al tema de democracia, se hablará de esto en el la fecha tentativa del próximo **claustro el jueves 13 de junio**.

2) CGE

La próxima semana hay convocatoria a paro y marcha (probablemente haya cierre de la universidad).

Durante las últimas semanas, en la universidad ha habido jornadas de movilización. (Humanidades en paro).

Días martes y miércoles se pide participación en jornadas de discusión y preparación de las marchas.

Convocar una asamblea extraordinaria los viernes o lunes para definir postura de la carrera ante las movilizaciones.

Hoy en el CGE, se conversará sobre el tema de las movilizaciones.

Se conversa y aclara el “estado de movilización” para poder convocar paro en la carrera.

Las universidades en paro por problemas internos, tiene mucho que ver con los temas a nivel nacional (alza de aranceles, problemas de democracia, problema con los beneficios de becas y créditos, etc)

Fernando Gómez: Deber de solidificar lo obtenido el 2012 y convocar asamblea extraordinaria (la idea es irse a paro el jueves que se desarrolle el claustro para hacerlo en la mañana y luego salir a marchar).

La idea del paro, hay gente en la carrera que no tiene claridad sobre el tema ni compromiso con el cambio.

Se llama a difundir y explicar bien la posibilidad paro para no alarmar al alumnado, explicar por qué sería y bajo que contexto.

“jornada de trabajo (claustro y democracia) y paralización de actividades académicas”.

Posibilidad de paro el miércoles y jueves, da las condiciones para trabajo óptimo de las actividades.

PLAN A

Viernes 7 de junio: asamblea extraordinaria a las 13:00

Tabla:

Jornada de trabajo y paralización de actividades (12 - 13 de junio)
Jornada INFORMATIVA.

Paro nacional el 13 de junio.

Miércoles 12 de junio:

09:00 jornada de discusión.
Democracia estudiantes.
13:00 tallarinata.
15:00 jornada con los funcionarios.

Jueves 13 de junio:

09:00 segunda jornada de claustro

PLAN B (en caso de que el PLAN A no funcione)

LUNES 13:00
Jornada de estudiantes.

MIÉRCOLES 13:00
Jornada con funcionarios.

JUEVES 09:00
Claustro.

El CONFECH del fin de semana se decidió que si van a entrar vocerías de las privadas, a pesar de todo. En CONFECH de esta semana se evaluará cuantas vocerías de las universidades privadas entrarán.

En los últimos CGE se increpó a la vocalía de bienestar por el problema de quite de beneficios y becas.
O el hecho de que los alumnos que entraron por acceso social, no fueron todos beneficiados con becas. ("cagazo" de la vocalía).
Hoy se verá en el CGE en que está el tema.

3) VARIOS

*En claustro quedó pendiente la carta por "buses Hualpén", investigar si otras carreras han tenido problemas con la empresa, para contar con el apoyo de ellos, al hacer la carta.
Delegados de cada curso podría recopilar problemas con la empresa, ojalá con recopilación de firmas.

Se preguntará en CGE, para difundir el problema e intentar resolverla a la brevedad.

*No tenemos informático, preguntar al decano si tiene informático para que sea el nuestro también.

*Comisión de acceso, la vocalía de bienestar está encargada en la retención de los estudiantes que ingresaron a la U por acceso social.